



Pablo Montes

Periodista



El ICAM activa el protocolo de máxima precaución: “Se restringen las salidas de guardia a lo realmente imprescindible”

El centro de la península se encuentra en **alerta naranja por tormentas y fuertes precipitaciones**. Las autoridades han instado a los ciudadanos a extremar la precaución y desde los servicios de emergencia y Protección Civil se ha enviado un mensaje a todos los teléfonos móviles que se encuentran en la Comunidad de Madrid indicando que, debido al riesgo de tormentas en la Comunidad, por el que se ha activado el nivel 1 del Plan de Inundaciones, se pide que **no se utilice el vehículo si no es estrictamente necesario y que se evite salir a la calle**. En esta situación, el Colegio de la Abogacía de Madrid ha activado el **protocolo de máxima precaución** para apoyar a los letrados que estén hoy de guardia.

“Activamos el protocolo de máxima precaución en las salidas a asistencias de Guardia ofreciendo a los profesionales de guardia y a las fuerzas y cuerpos de seguridad asistencia telefónica en casos que no requieran inexcusablemente personación”, ha informado el decano del ICAM a través de su cuenta de X (antes Twitter), Eugenio Ribón.

El decano ha pedido también “máxima precaución” y ha indicado que el Colegio “aplicará niveles de máxima tolerancia en asistencias y precaución evitando cualquier desplazamiento que no sea de la máxima urgencia y realmente necesario”. “**Se restringen las salidas de guardia a lo realmente imprescindible**”, han añadido desde la cuenta ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |